



Nombre del alumno:

Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre del profesor:

Lic. Alma Rosa Alvarado Pascasio

Licenciatura:

Medicina Veterinaria y Zootecnia

Materia:

Taller de elaboración de tesis

Nombre del trabajo:

Mapa conceptual

Ocosingo, Chiapas a 22 de julio de 2021.



Importancia de la Tesis

La Tesis y el Proceso de Formación Académica

La tesis y su importancia

Reconocer la necesidad de desarrollar una respuesta ante una situación problemática que lleva consigo el riesgo de equivocarse.

Ofrece al egresado universitario la oportunidad de efectuar una lectura de la realidad que rompa con los parámetros de una sola visión.

Requerimientos para realizar una tesis

Trabajo intelectual

- Disciplina.
- Lectura.
- Escritura.
- Sistematización de ideas.
- Razonamiento crítico.
- Capacidad de abstracción.

Dificultades para hacer una tesis

Dificultad de adquisición de la capacidad para enfrentarse a situaciones nuevas.

No identificar los problemas inéditos y desarrollar una estrategia para resolverlos.

No contar con disciplina, hábitos de estudio propios y actitudes críticas ante los contenidos.

Dificultad de organizar sus ideas y dar puntos de vista propios.

La investigación y la formación académica

La investigación es el espacio en donde se realiza el análisis crítico de la producción, de la transmisión y de la utilización del conocimiento.

En la formación académica es el aprender a pensar desde las teorías, pero sin quedar atrapados por ellas, de ahí que durante la formación es necesario que los estudiantes comprendan los conceptos centrales, las teorías y métodos asociados con ellos.

Importancia de la Tesis

Ética de la Investigación

¿Qué es?

Reflexionar sobre el sentido que tiene la tesis de licenciatura, de maestría o de doctorado es reflexionar sobre la investigación.

La investigación tiene por objeto primario la búsqueda de la verdad y, en segundo lugar, como actividad humana, le corresponde una dimensión ética.

Valor de la verdad

La inteligencia no puede dejar de conocer, está orientada naturalmente hacia la verdad.

La pereza se acomoda con la ignorancia o ausencia de conocimientos.

El académico comprometido resuelve orientarse hacia el estudio exigente, hecho de sabia crítica y de tenacidad.

Amor del bien y de la justicia

Devolver a la comunidad los bienes intelectuales que hemos adquirido.

La justicia es la fuerza que nos permite aspirar al valor porque permite juzgar adecuadamente.

La prudencia nos da la capacidad de entender las situaciones variables y descubrir lo que debe hacerse.

La honradez

El sentido del honor que sostiene la virtud de la honradez está constituido por el respeto que se merece la persona.

Se construye en prácticas honestas de la investigación.

- El respeto de las fuentes consultadas.
- La verdadera justificación de las afirmaciones.
- La asunción de la propia responsabilidad en las argumentaciones aportadas.
- La aceptación de los propios límites, ante la tentación de mandar hacer el trabajo.